



学校だより No.20

令和3年9月3日（金）
泉崎村立泉崎中学校

白 華

発行責任者 校長 桑原 透

泉崎中スローガン

- 1 明るく元気なあいさつ
- 2 健康・安全
- 3 「自他共栄」
- 4 「一歩改革」

目指す学校像

- 1 安全で安心して生活できる学校
- 2 生徒・教師が楽しめて「今日も来てよかったなあ」と思える学校
- 3 生徒が主体となって活動し、明るく活気のある学校
- 4 学校・保護者・地域が連携し、共に成長していく学校
- 5 保護者や地域から信頼される学校

英語弁論大会 創作の部1位、暗唱の部1位、2位

☆ 創作の部	第1位	半澤	旺雅
☆ 暗唱の部	第1位	秋	迦成
☆ 暗唱の部	第2位	菊地	結菜

8月26日（木）に東西しらかわ英語弁論大会が行われました。本校からは3人の生徒が参加しました。その結果が左記の

とおり今までにない素晴らしい結果となり、出場した3人の生徒全員が県大会に出場することになりました。本当におめでとうございます。



東西しらかわ音楽祭（合唱）優良賞、福島県合唱コンクール銅賞

8月27日（金）に、東西しらかわ音楽祭（合唱）がコミネスで行われ、優良賞を獲得しました。また、29日（日）には県合唱連盟主催の福島県合唱コンクールがいわきアリオスで行われ、銅賞に輝きました。どちらも素晴らしい合唱で、審査員や他の学校の校長先生方からとても高く評価していただきました。



県南中学校駅伝競走大会 女子6位 県大会出場！

あきらめない走りが立派でした。本校は特設陸上部の生徒がほとんどですが、常設部と掛け持ちで練習に参加している生徒もいます。長距離走はどのスポーツにおいても基本となりますが、長く走るとはとても辛い時があります。その辛さを乗り越えて頑張った生徒の皆さんに拍手を送りましょう。

9月1日（水）に、県南駅伝競走大会がクックドームたまかわ周辺で行われ、女子がみごと県大会出場に輝きました。男子は最後まで



奉仕作業についてのお知らせ

先日お子様を通して奉仕作業実施についてのお便りを配付しました。中学校の奉仕作業が9月18日（土）に実施されます。参加の可否等を記入して担任の先生に提出して下さい。なお、小学校の奉仕作業ですが、福島県の新型コロナ蔓延防止重点措置期間での実施を避けるため一小・二小とも中学校と同じ18日に変更になりました。そのため、今回は小・中の両方にお子様がお住んでいる方におかれましては、中学校を優先していただくことで、小学校と連絡が取れています。小学校からもそのようなお知らせが出ていると思いますのでよろしくお願いたします。

食品ロスを考える

食べ残しゼロ推進運動（福島県）

先週、給食の残菜が10kgを超えてしまった日がありました。本校の給食は村の給食センターで作っていて、自校給食ではありませんが、とってもおいしい給食です。特に魚料理は小骨も全くないので、おいしく食べられます。また、魚と野菜を好まない生徒が多いのですが、何とか食べてもらえるようにと、栄養士さんがとても工夫して料理を考えています。センターでは7人の調理員さんが、幼・小・中全部の給食を作っていて、残菜が多い時はとってもがっかりするそうです。

今週の朝会では、食品ロスのお話をしました。日本では一年間に食べられるのに廃棄されている食品がなんと600万トン以上もあるそうです。これは国民一人当たり一日茶碗一杯分に当たります。福島県では「食べ残しゼロ推進運動」を行っています。「本校は3年生の残菜がとっても少ないです。1・2年生も給食の残菜が減るようにもう少し努力しましょう。」と話しました。



特集 『発達障害 ⑥』

【No.5 発達障害の種類③ LD（学習障害） 読み書きや計算が苦手】

LDの特性がある子には、読み書きや計算の基本的なスキルを習得することが困難です。そのために勉強面で悩みが生じます。

生活面では読み書きや計算が極端に苦手なため、学校の教科学習が苦手になりやすい。苦手な部分は子どもによって異なります。そのため、家庭生活の悩みよりも学校生活の悩みが多くなりがちです。



泉崎中学校 HP 泉崎中
泉崎中学校 HP 泉崎中
泉崎中学校 HP 泉崎中
泉崎中学校 HP 泉崎中